



La saison idéale pour voyager à l'île Maurice

L'île Maurice, comme toutes les îles de l'océan Indien, jouit d'un climat tropical. Les saisons sont inversées par rapport à l'hémisphère nord.

Pendant l'été austral (décembre à avril), la température oscille dans la journée entre 26° sur le plateau central et de 30° sur le littoral. Durant cette période, l'air est chaud, humide et la mer est d'huile sur la côte ouest, alors que la côte est s'avère plus ventée et donc plus agréable. C'est aussi la période des tempêtes tropicales surtout en janvier.

L'hiver austral (mai à novembre) est plus frais et sec, les températures baissent de 4° à 6° sur toute l'île. Une relative fraîcheur peut marquer les fins de journée. Le mois d'août est le mois le plus "frais" avec des risques de vent, de mer agitée et de temps couvert plus importants sur la côte est.

En réalité, l'île se révèle agréable à fréquenter toute l'année, avec deux périodes très fastes, la 1ère d'avril à juin et la 2e de septembre à décembre.

DEPART VOYAGES

Av. du Tribunal-Fédéral 34 - CH-1001 Lausanne

Tél. +41 21 729 50 00 - Fax +41 21 729 83 88 - info@depart.ch - www.depart.ch